



DIPUTADOS ESPAÑOLES LLEGARON A NUESTRO PAÍS PARA INDIGAR ACERCA DE LOS ACONTECIMIENTOS DEL 27 DE DICIEMBRE PASADO, CUANDO ENCAPUCHADOS INRRUMPIERON EN LA RESIDENCIA MEXICANA.

Sostuvieron reunión con el Gobierno

Eurodiputados investigarán incidente de encapuchados

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

> Piden información para que se aclare esa presencia en el país
> Hermann Tertsch y Víctor Gonzales, del partido Vox de España, quieren esclarecer los hechos del 27 de diciembre pasado

Hermann Tertsch y Víctor Gonzales, del partido Vox de España, ayer mantuvieron una reunión con el Gobierno de Bolivia para recabar información sobre los encapuchados de la Embajada de su país, el pasado 27 de diciembre, afuera de la sede diplomática de México.

"Necesitamos claridad y verdad. Precisamos aclarar lo que pasó el día 27, por la extraña irrupción de unos encapuchados que iban a la embajada mexicana. Después hemos tenido unas explicaciones para nada convincentes", expresó Hermann Tertsch.

"Estoy impactado por relatos, historias y la documentación que nos mostraron en una reunión, la verdad, profunda-

mente triste de los hechos acontecidos. Me siento ya hermano de las personas que nos acompañan, en su lucha en contra del comunismo, la miseria y la hambruna", precisó Víctor Gonzales.

Ambos parlamentarios destacaron que para saber la verdad de los extraños hechos ocurridos en la residencia de la Embajada de México iniciarán una investigación que será de conocimiento público.

Los diputados de España ratificaron la necesidad de identificar los vínculos del gobierno del expresidente Evo Morales y el financiamiento que habría efectuado al partido Podemos.

"Queremos saber más, queremos que esas personas declaren ante la justicia, qué vínculos hay entre el señor (Juan Ramón) Quintana y otros exdirigentes del régimen de Morales con el partido Podemos

de España, buscamos saber cómo se han desarrollado esos vínculos con las personas que tiene a su vez lazos muy estrechos con todo el crimen del narcotráfico", señaló Tertsch.

Finalmente, aseguraron desconocer los pormenores de la llegada de los presuntos integrantes del Grupo Especial de Operaciones (GEO) de la Policía de España, descubiertos en Bolivia con pasaportes falsos. Adelantaron que "esa será una de las preguntas que deberá responder el gobierno español".

La residencia mexicana acoge alrededor de una decena de exfuncionarios del Gobierno de Evo Morales, acusados ante la Justicia por varios delitos, entre los más graves, terrorismo y sedición.

Por conflicto

Migración masiva de nicaragüenses a Panamá

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

> Se trata de ciudadanos que ingresaron de forma ilegal "para quedarse"

Panamá.- Las autoridades de Panamá dijeron ayer que se ha incrementado la llegada de nicaragüenses al país que huyen de la crisis de Nicaragua y que ven difícil migrar hacia EEUU debido a las políticas implementadas por Guatemala y México para impedir ese

flujo hacia el norte de América.

La directora del Servicio Nacional de Migración, Samira Gozaine, explicó que se trata de nicaragüenses que han ingresado de forma ilegal "para quedarse" en Panamá, donde actualmente hay unos 60 nacionales de ese país en albergues migratorios con miras a su deportación o expulsión.

Masistas hacían propaganda con fondos para Educación

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

La nueva Gerencia de la Editorial del Estado denunció que más de 600.000 cartillas y panfletos, entre otros materiales utilizados para la campaña política del Movimiento Al Socialismo - MAS, fueron impresos en esta entidad con recursos provenientes del Ministerio de Educación, por lo que se solicitará la ampliación de investigaciones en contra del exministro del sector, Roberto Aguilar.

Alrededor de 50.000 calendarios de bolsillo, 50.000 tapas de CDs, 400.000 afiches, entre otros materiales propagandísticos impresos para la campaña por las elecciones generales, fueron facturados al Ministerio de Educación, según una revisión elaborada por personal contable de este despacho el pasado viernes. El costo solamente de la impresión de este material asciende a Bs 109.000 en primera instancia, faltando varios libros por revisar.

El Alto

Inadaptado asesinó a sus cuatro hijos

> Gobierno anunció que fortalecerá lucha contra la violencia a mujeres y niños

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Cuatro niños, dos varones y dos mujeres, fallecieron en manos de su padre, quien en estado de ebriedad y luego de una pelea con su pareja, los asesinó con arma y después intentó quitarse la vida, el hecho suscitó en la zona San Felipe de Seke de la ciudad de El Alto, en circunstancias que aún se

investiga.

Mientras que la madre de los menores también presenta heridas de gravedad, aunque no de las características del esposo y tiene hematomas en el ojo izquierdo, informó la Policía.

Según la investigación, el hecho ocurrió el miércoles 1º de enero a horas 06.00, aproximadamente.

Mientras la Fiscalía Departamental de La Paz emitió orden de aprehensión en contra de Elias S.CH.Z., de 32 años; la presidenta constitucional Jeanine Añez pidió, en la reunión del Gabinete Especial de Lucha Contra la Violencia Hacia la Mujer y la Niñez, fortalecer las acciones para enfrentar ese mal social que afecta al país.



IMAGEN REFERENCIAL MUESTRA EL TRABAJO DE POLICÍA EN HECHOS DE VIOLENCIA QUE ACABAN CON LA VIDA DE NIÑOS Y MUJERES.

Lluvias

Alerta naranja en 4 departamentos

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Por el riesgo de una crecida de ríos y posibles desbordes en cuatro departamentos: La Paz, Pando, Beni y Cochabamba, el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) activó la alerta naranja.

Las intensas lluvias han causado daños en el municipio de Cliza, donde se vieron afectadas 11 viviendas. Senamhi alerta que las poblaciones de Villa Tunari, Sinahota, Santa Rosa del Cha-

pare, Ivirgarzama y Chimoré pueden sufrir las mismas afectaciones.

Mientras que en La Paz se teme que los ascensos en la cuenca del río Beni puedan generar desbordes afectando a las poblaciones de Palos Blancos y otras comunidades cercanas.

En el departamento de Beni se prevé crecidas en la cuenca media del río Mamoré, con desbordes que afecten a zonas próximas a los poblados de: San Borja y comunidades cercanas.



Vigilia cívica continúa en La Rinconada

MUCHOS CIUDADANOS RECIBIERON EL AÑO 2020 HACIENDO VIGILIA EN CERCANÍAS DE LA RESIDENCIA MEXICANA, EN LA ZONA LA RINCONADA DE LA PAZ, PARA EVITAR LA FUGA DE LOS EXBURÓCRATAS DEL GOBIERNO DE EVO MORALES, QUE ESTÁN ACUSADOS POR TERRORISMO Y SEDICIÓN. AYER CONTINUÓ LA GUARDIA.